

CDU/FDP-Fraktion Luckenwalde

Beschluss:

Die Stadtverordnetenversammlung unterstützt das Anliegen der Verwaltung, den Mannschaftstransportwagen zu beschaffen. *)

*) geändert in der STVV am 16.10.2018/jae.

Luckenwalde, den 21. August 2018

Antrag zur Beschlussfassung

Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Luckenwalde beschließt:

Die Verwaltung wird beauftragt, umgehend die Ist- Ausstattung der Feuerwehr Luckenwalde durch die Anschaffung eines Mannschaftstransportwagens (MTW) zur Erfüllung der Pflichtaufgaben (abwehrender Brand- und Katastrophenschutz) sowie zur Unterstützung der ehrenamtlichen Arbeit, insbesondere in der Jugendfeuerwehr, zu verbessern.

Begründung:

Die freiwillige Feuerwehr Luckenwalde, bestehend aus dem Löschzug Luckenwalde, der Löschgruppe Bergsiedlung, der Ortsgruppe Frankenfelde und der Ortsgruppe Kolzenburg sowie den hauptamtlichen Kräften, sind mit die wichtigsten Pfeiler für die öffentliche Sicherheit in unserer Stadt Luckenwalde.

Die dringend erforderliche Anschaffung eines variabel nutzbaren Fahrzeuges, zum Transport von bis zu 9 Personen, wurde in den vergangenen Jahren immer wieder aus verschiedensten Gründen verschoben.

Der erfreuliche Zuwachs an neuen Feuerwehrmännern und –frauen, aber auch eine große Anzahl von Mitgliedern in der Jugendfeuerwehr, führt dazu, dass immer öfter weitere Transportmittel benötigt werden. Fahrten zu Ausbildungen bei benachbarten Feuerwehren oder dem Jugendlager gestalten sich schwierig.

In diesem Haushaltsjahr wurden 50.000 EUR für die Anschaffung eines MTWs bereitgestellt. (s. Investitionsmaßnahme 12600.783100- Bewegliches Anlagevermögen; Haushaltssatzung S. 96).

Das Engagement aller Luckenwalder Feuerwehrleute wird durch die Anschaffung dieses Fahrzeuges gewürdigt und wesentlich erleichtert, kann es doch vielseitig durch alle Ortsgruppen, Ehrenabteilung und Jugendfeuerwehr genutzt werden.

Das Hickhack wegen der defekten Drehleiter und der über 1 Jahr nach Schadensereignis immer noch nicht geklärten weiteren Verfahrensweise kann und sollte nicht als Begründung für die Nicht- Bestellung des MTWs dienen.

Sven Petke
CDU/FDP-Fraktion